

JORNADAS

La logística ferroviaria europea, a debate

La Cámara de Comercio de Zaragoza acoge mañana las sextas jornadas de transporte y logística, organizadas por el Consejo Aragonés de Cámaras, la UZ y la Fundación Transpirenaica. Este año se centran en la logística ferroviaria entre el norte y el sur de Europa, importante en el nuevo contexto económico europeo. La existencia

Cámara

Zaragoza

de sectores industriales como el de la fabricación del automóvil o el de la producción agrícola, que implican unos flujos continuos y ajustados en tiempo de exportaciones e importaciones, demandan un transporte más eficaz y eficiente económica y medioambientalmente. Se debatirá sobre los escenarios actuales y futuros del transporte de mercancías y la problemática actual en torno a un incremento sostenible del intercambio modal necesario en los corredores actuales. Más info.: www.camarazaragoza.com.